



Elternpost Juli 2025



Kollegium:

Nach den Sommerferien wird Frau Döring in den Mutterschutz und anschließend in Elternzeit gehen. Wir wünschen ihr alles Gute und freuen uns dann auf die tollen Nachrichten.

Frau Zander ist schon im Mai aus ihrer Elternzeit gekommen. Sie wird gemeinsam mit Frau Stork die Klassenleitung der Eichhörnchenklasse übernehmen.

Frau van den Hoven van Genderen-Baay hat ihr Baby bekommen und geht in Elternzeit. Wir wünschen der Familie alles erdenklich Gute und eine schöne Kennenlernzeit mit dem neuen Familienmitglied.

Am 17.07.2025 wird nach 33 Jahren unsere Sekretärin, Frau Köhler ihren wohlverdienten Ruhestand antreten. Wir werden sie schmerzlich vermissen und hoffen, dass sie uns besuchen kommt.



Neues Schuljahr

Für Ihr Kind beginnt am 18. August wieder die Schule. Die Frühbetreuung öffnet für die angemeldeten Kinder um 7.00 Uhr. Für alle anderen Kinder beginnt der Unterricht am **Montag um 8.45 Uhr**. Die Schule öffnet aber schon um 7.45 Uhr und die ankommenden Kinder werden von den Klassenleitungen in Empfang genommen. Die Ganztagskinder können wie gewohnt schon vom ersten Tag an entsprechend des von Ihnen gebuchten Moduls in der Schule bleiben.

Die Halbtagskinder haben in der ersten Woche Montag, Mittwoch und Freitag bis 11.45 Uhr und Dienstag und Donnerstag bis 12.30 Uhr Unterricht.

Den Stundenplan bekommen Sie dann im Laufe der ersten Schulwoche.



Pädagogischer Tag: Ab dem 1. August werden wir eine „Startchancen-Schule“ sein. Der Bund stellt umfangreiche Mittel zur Verfügung. Deshalb wird es vor den Herbstferien, an einem Montag, einen Pädagogischen Tag geben, an dem kein Unterricht stattfinden wird. Wir werden Sie über den genauen Termin und die Betreuungsmöglichkeiten zu Beginn des neuen Schuljahres informieren.

Astrid Kalantzis und Team